



Buscan ministros asegurar su pensión: Sheinbaum

PILAR MANSILLA

La presentación de la renuncia de los ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación es para no perder los haberes de retiro, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum, al insistir en que carecen de facultades para legislar por lo que la propuesta presentada por el ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá con la que se buscaría invalidar de manera parcial la reforma al Poder Judicial sería inconstitucional.

Pidió esperar a que los ministros voten la propuesta de Alcántara Carrancá, "no nos adelantemos, vamos a ver si votan sobre algo que saben que no es correcto".